



陸上記録

10月25日(水)に新見市学童陸上運動記録会がありました。5年生、6年生が参加しました。児童は約1月前から練習に励み、この日に臨みました。学校の土のグラウンドと違い、防災公園陸上競技場のような整備された陸上競技場で競技できる機会はそうそうあるものではないと思います。大会に出場した児童にとって良い経験と思い出になったと思います。練習に参加した児童の皆さんよく頑張りました。西方小の入賞者を紹介します。

西方小学校の入賞者

女子100m走	3位	宮原夏花
女子60mハードル	2位	宮原夏花
	3位	坂口心渚
男子走り高跳び	3位	伊藤凜音
女子走り高跳び	4位	大月琴香
男子走り幅跳び	6位	名越春翔
女子走り幅跳び	1位	坂口心渚
女子ソフトボール投げ	3位	塚本悠陽
	6位	生田彩乃
女子4×100mリレー	4位	坂本梓織、坂口心渚、大月琴香、宮原夏花



秋の遠足

10月13日(金)に、1~4年生でライフパーク倉敷科学センターと水島緑地福田公園に行きました。行きのバスの中では、4年生がリーダーとなり、3択クイズやシルエットクイズなどをしてあっという間に現地に到着しました。まず、科学センターで科学展示を見学しました。静電気を作ったり、車を持ち上げたり、声がシャボン玉になって出てくるCG(コンピューターグラフィクス)アート技術を楽しんだり、実際に体を動かして身近にある科学を体験しました。

その後、福田公園で昼食をとり、午後はプラネタリウム鑑賞をしました。普段目にしている星の本当の姿や、大きさ、色を知るとともに、今の時期に見られる星座や代表的な星座なども知ることができました。自然や科学の不思議さ、面白さを知ることができた一日でした。



矢崎見学

10月19日木曜日3年生は社会科の「工場の仕事」の勉強で矢崎部品株式会社新見工場に見学に行きました。西方小学校の学区にあり、保護者の方も大勢働いていらっしゃる身近な会社なので楽しみにしていました。工場の説明を聞いた後、ワイヤーハーネスを作る工程や、それが車のどこに使われているかを実際に見せていただきました。良品の製品をたくさん作るため、また、社員が楽しく働くためにいろいろ工夫されていることがわかりました。お土産をいただいて、満足して帰った3年生でした。



ワイヤーハーネスを作る工程や、それが車のどこに使われているかを実際に見せていただきました。良品の製品をたくさん作るため、また、社員が楽しく働くためにいろいろ工夫されていることがわかりました。お土産をいただいて、満足して帰った3年生でした。



参観日・研修会

10月31日(火)は参観日・PTA人権講演会がありました。1年生と6年生は親子給食も行いました。現在、給食費は一食あたり285円です。国からの補助金や、給食に関わる全ての人たちの努力のおかげでこの金額で提供できています。ありがたいことだと思います。PTA人権講演会では、西方公民館に共催していただき、新見公立大学 健康保育学科 教授 芝崎美和先生をお迎えし、「ことばの力」と題して講演をしていただきました。4, 5, 6年、保護者、地域の皆様にも聞いていただきました。児童にもわかりやすい内容で、家庭でもすぐに実践できることばのかけ方などについて教えていただきました。大切なことは感謝の気持ちをしっかりと言葉で相手に伝えることのようにです。



音楽会

11月7日(火)に新見地区中学校区小中学校音楽会がまなび広場大ホールで4年ぶりに保護者にも公開して行われました。西方小学校からは3・4・5年が参加し、yoasobiの【アイドル】を演奏しました。



今年一番のヒット曲です。児童はこの日に向け懸命に練習をしてきました。リズムが複雑でとても難しい曲です。「緊張でうまくできなかった。」という児童もいましたが、力を合わせて演奏することができました。

今日の論語

くんし 君子は人の美をなす

君子(人格がりっぱな人)は、人のよいところを見つけて、ほめてあげることができます。みなさんも、友だちの良いところを見つけてほめてあげましょう。 「クマ先生とよむ論語」 森 熊男
学習した論語は、児童玄関の【論語コーナー】へ掲示しています。来校時にご覧ください。

11月の行事予定

- 18日(土) 学芸会
- 20日(月) 振替休業日
- 24日(金) クリーン作戦



12月の行事予定

- 1日(金) 新見の庄めぐり(6年)
- 15日(金) 非行防止教室
- 18日(月) 個人懇談
- 19日(火) 個人懇談
- 22日(金) 2学期終業式



お知らせ
保護者の藤岡様より学校に香典返しをいただいています。PTA会計に入れさせていただきました。お礼申し上げます。

まだ早いですが、毎年年末には今年を一字で表すというのがあります。今年は何になるのでしょうか？ 今の世界情勢を考えると、私と同じ一字を思い浮かべる方も多いのではないのでしょうか。

「賢者は歴史に学び愚者は経験に学ぶ」という名言があります。しかし、かつてのイギリス首相チャーチルは「人間が歴史から学んだ唯一のことは、人間は歴史から何も学ばないということ」とも言っています。……。

西方小学校の情報はホームページでも発信しています。

